

DAILY BATHROOMS

By The Equip-Bathrooms Company

Indonesia Edition: Vol. 13, June 2016

BRIZO®

Brizo adalah sebuah brand perlengkapan mewah bagi mereka yang mengerti bahwa fashion tidak hanya tentang pakaian yang mereka kenakan - tetapi juga merupakan bagian dari gaya hidup mereka.

Untuk itu, Brizo bekerja dan mendesain koleksi-koleksi mewah untuk dapur, kamar mandi dan shower yang membuktikan bahwa bentuk dan fungsi, bila berada di tangan yang tepat, dapat menjadi sesuatu yang eksklusif dan indah di saat yang bersamaan.

Menetapkan posisinya di garis depan bidang desain, Brizo merupakan sponsor utama dari perancang busana ternama Jason Wu, dan kedua brand ini baru saja melakukan kolaborasi untuk memperkenalkan 'Jason Wu for Brizo collection' ke publik.

Brizo juga merupakan sponsor nasional pertama St. Jude Children's Research Hospital Dream Home® Giveaway - sebuah refleksi dari komitmen berkelanjutan untuk meningkatkan tidak hanya kamar, tetapi juga seluruh himpunannya.

Tersedia secara eksklusif, produk Brizo lebih dari sekedar perlengkapan; kami menginspirasi karya seni. Dan itu sebabnya kami menandatangani pekerjaan kami layaknya seorang seniman atau perancang busana, dengan dua kata sederhana yang berbicara banyak: Oleh Brizo.



KOLABORASI BRIZO DAN JASON WU



"Steel guides the path of water like life shapes the future of design."

- Jason Wu -

Sebuah edisi khusus dari desainer Jason Wu untuk koleksi Brizo yang mengutamakan estetika dari perancang busana ternama dan ditambah dengan desain serta inovasi yang hanya bisa diperoleh dari Brizo.



Brand mewah Brizo® faucets pertama kali bekerjasama dengan perancang busana Jason Wu pada tahun 2006, dengan maksud untuk menjembatani kesenjangan antara desain rumah dan fashion. Kini kedua rumah desain ini berkolaborasi kembali dengan meluncurkan koleksi yang menarik untuk perlengkapan dan aksesoris di kamar mandi.

"Brizo dan Jason Wu adalah dua brand mewah yang berbagi visi desain yang sama: gaya abadi yang inovatif dan segar," kata Brian Nobbe, direktur brand Brizo. "Berkolaborasi dengan Jason pada koleksi keran kamar mandi lebih memperkuat posisi kami bahwa fashion itu lebih dari sekedar pakaian yang anda kenakan, melainkan sebuah gaya hidup."

Melalui hubungan mereka, kedua brand ini telah menunjukkan bahwa fashion kelas atas dapat diperoleh di rumah. Jason Wu telah menciptakan desain fashion eksklusif untuk event dan kampanye iklan bagi Brizo, serta tempat tinggalnya di New York dilengkapi dengan keran Brizo Loki® series dan Pascal® series.

"Merancang perlengkapan interior adalah kesempatan untuk menantang diri saya sendiri dan mencoba kategori baru," kata Jason Wu. "Bahan-bahan dan pertimbangan desain secara dramatis berbeda dari apa yang saya gunakan untuk pakaian dan aksesorisnya. Kerjasama ini akan memberikan cara baru untuk menambahkan suatu gerakan serta kepribadian bagi sebuah benda."



TEKNOLOGI YANG CANGGIH



Jason Wu Collection memiliki finishing utama berwarna Matte Black yang elegan bagi semua sanitary fittingnya (keran & shower). Serta finishing perpaduan antara Matte Black dengan Polished Chrome atau Brushed Nickel bagi accessoriesnya, membuat semua produknya terlihat elegan dan meningkatkan level kamar mandi anda ke kelas atas.

Tidak hanya memiliki desain minimalis yang indah serta eksklusif, serta finishing yang elegan, Jason Wu Collection juga memiliki teknologi terbaru yang tak dimiliki oleh banyak brand sanitary lainnya dan dapat membuat anda terpujau. Hal ini menjadi salah satu faktor yang membuat koleksi ini menjadi yang terdepan dikelasnya.

Berikut adalah teknologi yang dimiliki dari faucet Jason Wu Bath Collection:

SmartTouchPlus™

SmartTouchPlus menambahkan kedekatan sistem penginderaan pada teknologi sentuh yang ada, memungkinkan kita untuk melakukan operasi *hands-free* dan *touch-sensitive*.

TempAssure® Thermostatic Valving

Bekerja seperti termostat pada shower beraliran sedang untuk mengukur dan memantau suhu air dan secara otomatis menyesuaikan campuran air untuk mempertahankan suhu air yang lebih tepat.

TempIQ™ Temperature Control Technology

Merasakan suhu air sebelum keluar dari moncong keran.

WaterSense®

Sertifikasi khusus yang diberikan untuk keran yang memenuhi spesifikasi efisiensi air yang ditetapkan oleh E.P.A., dengan laju aliran 1,5 galon per menit.

H2Okinetic® Technology

Mengendalikan bentuk, kecepatan dan dinamika termal air untuk menciptakan aliran yang lebih hangat dan indah yang memberikan semprotan beraliran tinggi hanya dengan setengah air.

Available Finish:



Matte Black

Available Accessory Finishes:



Matte Black/Brushed Nickel



Matte Black/Polished Chrome

BRIZO SIGNATURE PROJECT



Brizo sebagai salah satu brand sanitary mewah menyediakan berbagai perlengkapan sanitary di berbagai project-project ternama di seluruh dunia, tak terkecuali di salah satu pulau terindah di dunia yaitu Bali. Di salah satu sudut pulau Dewata ini, yang juga merupakan salah satu tujuan wisata ternama Ubud - Bali, berdiri sebuah hotel mewah yang menakjubkan dengan pemandangan sekitarnya yang berupa hamparan sawah-sawah hijau dan juga hutan tropis yang masih alami.

Ritz Carlton Resort, Bali adalah hotel mewah yang merupakan salah satu project ikonik dari Brizo. Di setiap kamar mandi hotel ini anda akan dapat menemukan perlengkapan sanitary Virage Series dari Brizo yang memiliki finishing Brilliance Brushed Bronze, membuat setiap kamar mandinya terlihat antik tetapi juga canggih secara bersamaan.

Selain mengutamakan desainnya yang elegan sebagai daya tarik utama, Virage Series juga telah dilengkapi dengan teknologi terkini. Virage Series memiliki lima finishing yang dapat anda pilih untuk menyesuaikannya dengan kamar mandi anda. Brizo kini tersedia di Equip-Bathrooms.



BALI

11 Jl. Petitenget, No. 1B Kerobokan, Kuta-Bali 80361, Indonesia
T: +(62) 361 4735 036

Email: info@equip-design.com
www.equip-bathrooms.com

JAKARTA

Kompleks Harmoni Plaza, Blok J No. 20, Jl. Suryopranoto No. 2, Kel. Petojo Utara, Kec. Gambir, Jakarta Pusat 10130, Indonesia
T: +(62) 21 6385 4316

LOMBOK

Mong 11 RT. 111, Jl. Pariwisata Kuta, Desa Kuta, Kec. Pujut, Lombok Tengah 73573, Indonesia
T: +(62) 817 5782 806

